

Herren Verbandskl Nord

DJK St. Pius : TTC Hockenheim
Samstag, 04.02.2023, 18:30 Uhr

Tiemann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Herren Verbandskl Nord traf die Mannschaft der DJK St. Pius am vergangenen Samstag im 12. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Hockenheim. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erzielte Aaron Heinz. Garant für diesen Heimspielsieg war Sebastian Tiemann, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass die DJK St. Pius dieses Match mit 2 und der TTC Hockenheim mit 4 Ersatzspielern bestreiten musste.

Los ging es mit den Doppeln. Nur einen Satz verloren Tiemann / Wigand bei ihrem Sieg gegen Eustachi / Adameit und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Heinz / Günthner und Schuhmacher / Drobny, das Heinz / Günthner letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Einen knappen Sieg feierten Beyer / Merz beim 14:12, 11:9, 11:13, 3:11, 11:4 gegen Ballmann / Steinle, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Sebastian Tiemann hatte im Match gegen Alexander Drobny am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. In vier Sätzen verlor indes Marcus Wigand seine Partie gegen Albert Schuhmacher. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Aaron Heinz eine 1:3-Niederlage gegen Marvin Ballmann kassierte. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Ralf Günthner die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Philipp Beyer und Ralph Adameit den letzten Ballwechsel spielten. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Ulli Steinle konnte Patrick Merz anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler der DJK St. Pius und des TTC Hockenheim in die Box. Unbeeindruckt von einem 2:0-Rückstand, kam Sebastian Tiemann gegen Albert Schuhmacher dann besser in die Partie und gewann die Partie noch im fünften Satz. 11:9, 11:8, 7:11, 7:11, 11:9 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Marcus Wigand und Alexander Drobny die Klängen kreuzten. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Einen Sieg holte Aaron Heinz bei seinem 3:1 gegen Felix Eustachi. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Heimsieg somit sichergestellt.

Durch diesen Sieg hat die DJK St. Pius nun 9 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Hockenheim nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 10:14 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen Spvgg Hainstadt (DJK St. Pius) bzw. gegen den VfB Mosbach-Waldstadt (TTC Hockenheim).

Statistik:

DJK St. Pius

Doppel: Tiemann / Wigand 1:0, Heinz / Günthner 1:0, Beyer / Merz 1:0

Einzel: S. Tiemann 2:0, M. Wigand 1:1, A. Heinz 1:1, R. Günthner 1:0, P. Beyer 1:0, P. Merz 0:1

TTC Hockenheim

Doppel: Schuhmacher / Drobny 0:1, Eustachi / Adameit 0:1, Ballmann / Steinle 0:1

Einzel: A. Schuhmacher 1:1, A. Drobny 0:2, F. Eustachi 0:2, M. Ballmann 1:0, U. Steinle 1:0, R. Adameit 0:1